

ABSTRAK

Niko Adriano Hutabarat. NIM. 3123121039. Peranan Elpidius Van Duijhoven Terhadap Penyebaran Agama Katolik Di Simalungun 1934-1990. Skripsi. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan. Medan. 2016.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang proses penyebaran Agama Katolik oleh Elpidius van Duijhoven, untuk mengetahui bagaimana kondisi ireligi masyarakat Simalungun khususnya Saribudolok sebelum dan sesudah kedatangan Elpidius van Duijhoven, untuk mengetahui apa saja peranan yang dilakukan Pastor Elpidius dalam menyebarkan Agama Katolik di Simalungun. Penelitian ini merupakan penelitian Historis dengan data kualitatif. Dengan mengumpulkan data-data, penulis melakukan penelitian kepustakaan dengan mengumpulkan buku-buku, dokumen, dan sejenisnya. Selain itu untuk mendukung data, penulis juga melakukan penelitian lapangan dengan observasi, wawancara dan data dokumentasi yang berhubungan dengan Peranan Elpidius Van Duijhoven Terhadap Penyebaran Agama Katolik Di Simalungun 1934-1990. Dalam penelitian ini penulis mendatangi lokasi dan mewawancarai narasumber yang mengetahui tentang Peranan Elpidius Van Duijhoven Terhadap Penyebaran Agama Katolik Di Simalungun 1934-1990 seperti Pastor, pengurus Gereja dan tokoh masyarakat yang ada di Simalungun khususnya Saribudolok. Dari hasil penelitian yang dilakukan maka diketahui bahwa sebelum Pastor Elpidius datang ke Simalungun, masyarakat Simalungun khususnya Saribudolok saat itu sudah memiliki aliran kepercayaan sendiri, berupa kepercayaan *sinumbah* dan *simagod*. Setelah kedatangan Pastor Elpidius sejak tahun 1934, masyarakat Saribudolok berangsur-angsur mau menerima Agama Katolik yang dibawa oleh Pastor Elpidius. Agama Katolik pertama kali disebarkan Di Sabah Dua kemudian Sirpang Sigodang, Pematang Raya, Pematang Purba kemudian ke Haranggaol, Saribudolok hingga ke Karo dan Aceh Tenggara. Dalam menyebarkan Agama Katolik banyak halangan yang didapat oleh Pastor Elpidius seperti serangan gaib dan penolakan dari Raja Silimakuta. Pastor Elpidius dalam menyebarkan Agama Katolik dibantu oleh katekis seperti Kenan Hutabarat. Berbagai peranan yang dilakukan Pastor Elpidius antara lain Mendirikan Gereja di Purba Hinalang dan Saribudolok dan sekolah.

Kata Kunci : Peranan, Elpidius Van Duijhoven, Penyebaran, Agama Katolik